

die Elenmentar- Kriegerinnen

neue Unbekannte

Von Pfauenauge

Auf nach Hawaii!

Die Sailor Kriegerinnen beschlossen, mal wider gemeinsam Ferien zu machen. Setsuna hatte mit all den anderen Sailor Kriegerinnen das Reiseziel ausgesucht! Sie waren sich schnell einig, sie beschlossen eine Reise nach Hawaii zu buchen. Setsuna rufte beim Reisebüro an, fragte nach dem Flug und dem Preis. Als Setsuna alle Informationen hatte schrieb Sie sie auf und hängte den Zettel an die Pinnwand wo es jeder lesen konnte. Sie freuen sich alle schon sehr darauf, jeder wusste in etwa schon was er in Hawaii machen würde. Es ging noch fünf Nächte lang, bis die Reise began!

Sie waren alle sehr nervös und aufgeregt. Die Zeit vergang und da stand der Tag der Abreise bevor, sie packten alle ihre Sachen in die Koffer, als sie fertig waren mit packen machten sie sich auf den Weg. Sie nahmen ein Tram das in Richtung Flughafen fuhr und in 45 Minuten waren sie dort angekommen! Sie stiegen aus dem Tram und machten sich auf den Weg zum Schlater, dort bekommen sie die Info das Ihr Flugzeug 25 Minuten Verspätung hatte. Also hatten sie noch geung Zeit sich den Flughafen genauer anzuschauen, es hatte auch ein paar Läden im Flughafen. Rei war ein Schmuckladen aufgefallen, als sie zum Schlater liefen. Es ging nicht lange dan könnten sie ins

Flugzeug einsteigen, sie hatten ihre Plätze schon reserviert, darum war das auch kein Problem einen Platz zu finden. Minako wo eigentlich fast immer cool sein wollte, verschwieg den anderen das sie unter grosser Flugangst leidet sie probierte es weg zu tun, doch es gelang ihr nicht, den Ihr Geschicht wurde auf einmal ganz Weiss. Makoto die gerade neben ihr Platz genommen hatte Frage sie. „Ist alles in Ordnung, Minako? “ „Ja, klar! Warum fragst du dan? “ wollte Minako wissen. „Ach, nur weil du plötzlich ganz Weiss im Geschicht an läufst, darum!“ meinte Makoto ganz gelassen.